

◆行田さくらロータリークラブ週報

◆国際ロータリー第2570地区ガバナー地区行動指針

Unite For Good～よいことのために手を取りあおう～を合言葉に

「クラブ活性化」を実現していきましょう！

ガバナー 坂口孝

◆会長メッセージ

よいことのために手を取りあおうを踏まえ創立50周年を契機として、行田さくらロータリークラブが地域と共に歩み続けることを進めましょう。

創立50周年記念テーマ 「ロータリーで未来を拓く」

みんなで手を取りあうクラブへ

会長 宮本伸子



よいことの
ために
手を取りあおう

会長 - 宮本伸子
副会長 - 阿部秀二郎
幹事 - 松岡由浩
事務局 - 埼玉県行田市5-10スリー
ハートビル3F
電話 - 048 (564) 3000
例会日時 - 火曜日12:30~13:30
例会場 - 行田商工センター2階
ホール
電話 - 048 (553) 0510



第2401回（11月11日）例会報告

RC)

- ・点鐘
- ・ロータリーソング 奉仕の理想
- ・4つのテスト
- ・来訪者紹介

RID2570 青少年交換委員会

2025年度副委員長 清水洋行様（入間南

RC)

インバウンド留学生 キャサリンさん
ロータックス 岡部日向子さん

RID2570公共イメージ委員会委員長 須田礼子様
本庄ロータリークラブ ニコニコBOX委員長
石原美枝様

米山記念奨学生 グエンティホアイチャンさん

- ・米山奨学金授与
- ・会長報告 宮本 伸子 会長
- ・幹事報告 松岡 由浩 幹事
- ・結婚祝 阿部秀二郎 会員
- ・誕生祝 田邊弘司 会員
- ・出席報告 横川英士 委員長

52 49 28 1 55.7%

- ・ニコニコ 駒見行彦 委員
- ・ロータリーの友読みどころ紹介
ロータリー雑誌委員会 丸山孝明委員長
- ・委員会報告 「CITY WALK」について
ロータリー財団委員会 駒見行彦委員長

・本日の卓話

RID2570 青少年交換委員会

2025年度副委員長 清水洋行様（入間南

- インバウンド留学生 キャサリンさん
ロータックス 岡部日向子さん
- ・謝辞 宮本 伸子 会長
 - ・点鐘 宮本 伸子 会長



会長報告

宮本 伸子 会長

11月はロータリー財団の月間です。財団のことについてはなかなか難しいのですが、少し説明をしたいと思います。

配布資料の上の段では、ロータリーへの寄付金を使うシェアシステムの図です。

3年前の年次基金の元金と恒久基金の運用益から、5%の運営費を除いた95%を半分に分けて左側が地区補助金になっています。行田さくらロータリークラブでは、地区補助金は毎年使っていて、今年と昨年は桜の植栽に使っています。

真ん中にあるのはグローバル補助金、海外のクラブとの連携や海外への支援などに使えるもので、台湾と

の友好協定締結の後はこの活用も進められるかと思います。

右下の「承認されたプログラム」という枠は、更に国際的に大きなプロジェクトで、こういうものにも手を挙げて参画することもできます。

もう一つ、左下の災害救援補助金は自然災害等に出されているもので、最も最近では中米のサイクロン対策などが対象になっているようです。

また、下の図はグローバル補助金を7つの重点分野で用途別に整理したもので、疾病予防と治療が約半分と多くなっていますが、環境とか平和問題にもある程度使われていることがわかります。

先週のシティ・ウォークの時にもお話ししましたが、こういった仕組みの下で、私たち一人一人の寄付額はわずかであっても、大きな金額の活動や、様々な分野の活動で世界に貢献できることが、ロータリークラブだからこそと考えられると思います。

本日の会長報告は以上です。



米山奨学生金授与

グエンティホアイチャンさん



幹事報告

松岡由浩 幹事

皆さんこんにちは

本日は、地区青少年交換委員会 清水副委員長様をはじめ、岡部さん、キャサリンさん、卓話楽しみにしておりました。宜しくお願ひ致します。また、本庄RCからは石原様、そして昨年度ガバナー月信で大変お世話になりました、地区公共イメージ委員会 須田委員長様、ようこそ行田さくらRC例会へお越しくださいました。ご来訪歓迎いたします。

それでは幹事報告をさせて頂きます。本日は理事会が開催されました。搔いつまんでご報告致します。

1号議案、12月プログラム承認の件、山岸プログラム委員長より上程され可決承認されました。

2号議案、次々年度会長推薦の件、三島会長ノミニ一指名委員長より上程され可決承認されました。

3号議案、次年度理事推薦の件、飯塚会長エレクト代行幹事松岡が上程し可決承認されました。

4号議案、年次総会の件、宮本会長より上程され可決承認されました。

ちなみに年次総会当日の関連として、例年、行田ケーブルテレビによるテレビ年賀状に出演しておりますが、本年度は創立50周年の観点から会員全員で出演できればと考えております。12月2日の年次総会後に撮影を予定しておりますので、ご出席宜しくお願ひ致します。

そして報告事項と致しまして、10月・11月に「よみがえれ！行田の桜プロジェクト」連絡調整会議に本会より、宮本会長、三島直前会長、飯塚エレクト、山岸副幹事が出席されました。

また、11月2日に地区ボリオデーとして、東松山スリーデーワークに、五十幡直前ガバナー、宮本会長、田島カウンセラー、米山奨学生チャンさんが参加されました。2日連続のウォーキングお疲れさまでした。

以上幹事報告とさせて頂きます。ありがとうございました。



結婚祝

阿部秀二郎会員



誕生祝

田邊弘司会員

ニコニコ報告

駒見行彦委員

宮本会長：

本日は地区の青少年交換委員会に卓話をお願いしたところ、快くお引き受けいただきました。副委員長の清水洋行さま、交換学生インバウンドのキャサリンさん。ローテックスの岡部日南子さま、ご来訪ありがとうございます。卓話をよろしくお願いいたします。

RID2570公共イメージ委員会委員長須田礼子さまが来訪ありがとうございます。本庄ロータリークラブ、ニコニコボックス委員長石原美枝さま、ご来訪ありがとうございます。

チャンさん、いつも笑顔での参加をありがとうございます。

入間南RC 清水洋行：

本日は地区青少年交換委員会より3名で訪問させて頂きました。お招き他抱きありがとうございます。

本庄RC 須田礼子

地区の公共イメージ委員会より参りました。さくらRの雰囲気を堪能させて頂きます。

本庄RC 石原美枝

メーフィアップに参りました。どうぞよろしくお願い致します。学ばせて頂きます。

松岡幹事：

地区青少年交換、清水副委員長さまを始め、岡部さんキャサリンさん卓話をよろしくお願い致します。また、

地区から公共イメージ委員会須田委員長さま、本庄RC石原さまが来訪歓迎いたします。

細井パストガバナー：

地区青少年交換委員会の皆様、本日はよろしくお願いします。

田邊会員：

誕生記念お祝いいただきありがとうございます。

「霜月や、十九日誕生感謝の日」

神田会員：

寒くなりました。お体大切に！

新井会員：

青少年交換学生の皆様、ようこそ。本日は卓話よろしくお願い致します。

阿部会員：

青少年交換委員会の皆さん、本日は卓話楽しみにしていました。

「本日は地区の青少年交換委員会に卓話をお願いしたところ、快くお引き受けいただきました。副委員長の清水洋行さま、交換学生インバウンドのキャサリンさん。ローテックスの岡部日南子さま、ご来訪ありがとうございます。卓話をよろしくお願いいたします。

RID2570公共イメージ委員会委員長須田礼子さまが来訪ありがとうございます。本庄ロータリークラブ、ニコニコボックス委員長石原美枝さま、ご来訪ありがとうございます。

チャンさん、いつも笑顔での参加をありがとうございます。」

の同文として

松本健一会員、井上会員、三島会員、矢澤会員、渡辺会員、島崎会員、

田島会員、半田会員、大谷会員、川野会員、梁瀬会員、早崎会員、山岸会員、小澤会員、駒見会員、丸山会員、横川会員、田中会員、松田会員



ロータリーの友読みどころ紹介

ロータリー雑誌委員会 丸山孝明委員長



委員会報告

RID2570公共イメージ委員会委員長 須田礼子様

今年度の公共イメージの方針としては、SNSでいろいろなクラブの活動を発信し、共有していきたいと考えていますので、よろしくお願いします。



ロータリー財団委員会

駒見行彦委員長

11月1日のCITY WALKは、皆様ご協力ありがとうございました。

卓話

RID2570 青少年交換委員会



2025年度副委員長 清水洋行様（入間南RC）

今年の第2570地区の交換学生は、インバウンド4人、アウトバウンド4人です。そのうち、インバウンドの一

人はウクライナから来日しており、それに対するアウトバウンドの一人はポーランドに留学しています。

また、現在来年度のアウトバウンドの予定の学生が6人決まっています。派遣のための事前研修を受けています。

今日はインバウンドで台湾から来ているキャサリンさんと、前に交換留学して今大学生になっている岡部さんに話していただきます。



謝承希（Cherng-Shi SHAI、キャサリン）さん
日本に留学したかった理由としては、食べ物、アニメ、そして文化が好きだったからです。

台湾での交換学生になるための準備は、まだこの国に行くかわからないが、語学のほかに、その時に台湾に来ている留学生と一緒に交流する機会がありました。

日本に来てからは、現在、日本に来ている学生との交流の機会があり、川越のお祭りなどに参加しています。

現在、本庄東高校に在籍しているので、日本語の授業を受けたり、友達と本庄のお祭りに参加したり、誘われて浅草寺に行ったりしています。



岡部日向子さん：

2022年度の交換学生だったので、台湾について最初は、コロナの隔離から始まって大変でした。

そのあとは、ほかの国から来ている留学生との交流もあり、特にドイツからの友達と仲良くなりました。

そのことあって、現在大学では、ドイツ語を専攻しています。

留学という機会は、留学した国だけでなく、もっと幅広く広がる機会なのだと思います。

謝辞 宮本伸子会長

本日は、若い学生さんのお話を聞かせていただき、改めてものの見方が変わったように感じました。本当にありがとうございました。



点鐘

宮本伸子会長

